

- QUESTION - RÉPONSE - ÉCHANGE

Suite à sa conférence (réf Info mail 25_2024), notre collègue Jean-Paul Cornec nous écrit :

« J'ai en effet présenté cette conférence mercredi à Tréguier au Centre Culturel Ernest Renan (CCER). Elle a duré une heure. Le président du CCER a filmé quelques séquences avec lesquelles il a composé une vidéo qui est déjà publiée sur la chaîne youtube du CCER : <https://www.youtube.com/watch?v=Ap4L0ZFxNi4>. Elle dure un peu plus de 5 minutes.

Par ailleurs, en 2022 je suis allé à Kansas City à l'invitation d'un couple d'amis. Lui est breton (Finistère). Il fait partie de l'Astronomical Society of Kansas City (<https://askc.org/>).

A l'occasion de leur "Star Party" annuelle j'ai été invité à donner une conférence sur les cadrans solaires et les cadrans de Bretagne en particulier. Cette conférence avait été filmée et pour différentes raisons je viens de recevoir maintenant la vidéo youtube correspondante : <https://www.youtube.com/watch?v=gtm-UETtmL0>

Elle est bien sûr en anglais. Mon anglais est assez compréhensible mais si vous ne me comprenez pas il y a toujours de belles images 😊 J'ai aussi fait don d'un exemplaire de notre livre "Cadrans solaires de Bretagne" à l'association; il est inclus dans leur bibliothèque».

**Conférences de Jean Paul à visionner
et
Livre les « Cadrans de Bretagne »**

